
315
ISSUE   الـعــــدد

2026
January كانون الثاني

النشرة الإخبارية الشهرية
MONTHLY NEWSLETTER



أداء بورصة عمّان
ASE Performance

22

أخبار بورصة عمّان
ASE News

 بورصة عمان في المركز الأول عربياً والثالث عشر عالمياً، وتترأس إحدى لجان الاستدامة
UNSSE لمبادرة الأمم المتحدة للبورصات المستدامة

ASE Ranks First in Arab Region and Thirteenth Globally, and Chairs a 
Sustainability Committee of the UNSSE

اختتمــت بورصــة عمــان عــام 2025 بــأداء قياســي وضعهــا كأحــد أفضــل الأســواق عالميــاً، حيــث حلّــت فــي المركــز 
الأول عربيــاً، والمركــز الثالــث عشــر عالميــاً مــن حيــث ارتفــاع الرقــم القياســي وفقــاً لوكالــة بلومبــرغ. وجــاء هــذا 
الأداء وفــق مســار إيجابــي تصاعــدي منــذ نهايــة العــام 2024 فــي عــدد مــن المؤشــرات أهمهــا المؤشــر العــام 
لأســعار الأســهم المرجــح بالأســهم الحــرة ASEGI للبورصــة والــذي حقــق ارتفاعــاً ليصــل إلــى 3611.6 نقطــة فــي 
نهايــة عــام 2025 مقارنــة مــع 2488.8 نقطــة نهايــة عــام 2024، بارتفاع نســبته 45.1%. علماً بأن إغلاق المؤشــر 
لعــام 2025 هــو عنــد أعلــى مســتوياته منــذ عــام 2007. كمــا ارتفــع مؤشــر ASE20 ليصــل إلــى 1978.6 نقطــة 
فــي نهايــة عــام 2025 مقارنــة مــع 1344.0 نقطــة نهايــة عــام 2024، أي بارتفــاع نســبته 47.2%.  وحقــق مؤشــر 
العائــد الكلــي ASETR وهــو الرقــم الــذي يقيــس التغيــر فــي أســعار أســهم شــركات عينــة المؤشــر بالإضافــة إلــى 
التوزيعــات النقديــة لهــذه الشــركات بافتــراض إعــادة اســتثمارها فــي أســهم شــركات المؤشــر، ارتفاعــاً ليصــل إلــى 
2602.1 نقطــة فــي نهايــة عــام 2025مقارنــة مــع 1641.5 نقطــة نهايــة عــام 2024، أي بارتفــاع نســبته %58.5.  
ــى  ــار وهــي أعل ــار دين ــي 26.5 ملي ــى حوال وارتفعــت القيمــة الســوقية للأســهم المدرجــة فــي بورصــة عمــان إل
قيمــة إغــاق ســنوية لهــا منــذ عــام 2007، أي بارتفــاع نســبته 50.1% مقارنــة مــع القيمــة الســوقية للأســهم 
المدرجــة فــي نهايــة العــام 2024، علمــاً أن نســبة النمــو فــي القيمــة الســوقية هــي أعلــى نســبة نمــو ســنوية 

منــذ العــام 2005. 

أمــا بالنســبة لحجــم التــداول فقــد ارتفــع خــال العــام 2025 ليصــل إلــى حوالــي 2.2 مليــار دينــار مقارنــة مــع 
ــة خــال العــام  ــار للعــام 2024، أي بارتفــاع نســبته 80.6%. وبلــغ عــدد الأســهم المتداول ــار دين حوالــي 1.2 ملي
2025حوالــي 1.1 مليــار ســهم نفــذت مــن خــال حوالــي 747 ألــف عقــد مقارنــة مــع 913.2 مليــون ســهم تــم 

ــي 543 ألــف عقــد. تداولهــا خــال العــام 2024 نفــذت مــن خــال حوال

كمــا حققــت العديــد مــن القطاعــات ارتفاعــاً فــي أســعار أســهم شــركاتها حتــى إغــاق العــام 2025، وهــذه 
القطاعــات هــي: قطــاع الصناعــات الكهربائيــة بنســبة 119.0%، وقطــاع الصناعــات الاســتخراجية والتعدينيــة 
بنســبة 77.3%، وقطــاع النقــل بنســبة 51.8%، وقطــاع البنــوك بنســبة 45.7%، وقطــاع صناعــات الملابــس 
والجلــود والنســيج بنســبة 42.1%، وقطــاع الطاقــة والمنافــع بنســبة 37.0%، وقطــاع العقارات بنســبة %35.2. 

ــر. كمــا ارتفعــت أســعار 106 شــركات مدرجــة منهــا 90 شــركة ارتفعــت أســعارها بنســبة 10% فأكث

The Amman Stock Exchange (ASE) concluded 2025 with record performance, positioning 
it among the world’s top markets. It ranked first in the Arab region and thirteenth globally 
in terms of index growth, according to Bloomberg. This performance followed a positive 
upward trend since the end of 2024 across several indicators, especially the ASE General 
Index weighted by free float shares (ASEGI), which rose to 3,611.6 points by the end of 2025 
compared with 2,488.8 points at the end of 2024, an increase of 45.1%. Notably, the 2025 
close represents the highest level since 2007. The ASE20 Index also increased to 1,978.6 
points by the end of 2025, compared with 1,344.0 points at the end of 2024, an increase of 
47.2%. The ASE Total Return Index (ASETR), which measures changes in share prices for 
companies included in the index along with cash distributions assuming reinvestment in 
the shares of index companies, rose to 2,602.1 points by the end of 2025 compared with 
1,641.5 points at the end of 2024, an increase of 58.5%. The market capitalization of listed 
companies on the ASE increased to approximately JD26.5 billion, marking the highest 
annual closing value since 2007 and an increase of 50.1% compared with the end of 2024. 
The growth rate in market capitalization represents the highest annual growth since 2005.

Trading value increased in 2025 to approximately JD2.2 billion compared with about 
JD1.2 billion in 2024, an increase of 80.6%. The number of shares traded during 2025 
reached approximately 1.1 billion shares executed through about 747 thousand contracts, 
compared with 913.2 million shares traded in 2024 through about 543 thousand contracts.

Several sectors recorded an increase in the prices of their listed companies› shares by 
the end of 2025, including: Electrical Industries 119.0%, Mining and Extraction Industries 
77.3%, Transportation 51.8%, Banks 45.7%, Textiles, Leathers and Clothing Industries 
42.1%, Utilities and Energy 37.0%, and Real Estate 35.2%. Also, the share prices rose for 
106 listed companies, including 90 companies whose share prices increased by 10% or 
more.
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ASE Receives the British Ambassador and His Accompanying Delegationبورصة عمّان تستقبل السفير البريطاني والوفد المرافق له

بحــث الســفير البريطانــي فــي الأردن، ومســؤول الأســواق الأساســية فــي منطقــة الشــرق الأوســط وأفريقيــا 
فــي بورصــة لنــدن  والوفــد المرافــق لــه، سُــبل تعزيــز التعــاون وتبــادل الخبــرات مــع البورصــة ومؤسســات ســوق 
رأس المــال الأردنــي خــال زيارتهــم لبورصــة عمّــان، إضافــةً إلــى مناقشــة آليــات الترويــج وتشــجيع المســتثمرين 

فــي المملكــة المتحــدة علــى اســتغلال الفــرص الاســتثمارية المتاحــة فــي بورصــة عمّــان.

وقدمــت البورصــة خــال اللقــاء عرضًــا موجــزًا حــول أدائهــا وتطــورات الســوق، شــمل تحســن المؤشــرات الماليــة 
ــم اســتعراض  ــز تنافســية الســوق وجاذبيتــه للاســتثمار، كمــا ت ــة لتعزي ــة والجهــود المبذول والتشــريعية والرقمي
دور مركــز إيــداع الأوراق الماليــة وإجــراءات التســوية وفــق المعاييــر الدوليــة المتبعــة، بمــا يعــزز كفــاءة الســوق 

واســتقراره.

The British Ambassador to Jordan, and the Head of Africa and Middle East, Primary Markets 
at the London Stock Exchange (LSE), and his accompanying delegation discussed ways to 
enhance cooperation and exchange experiences with Amman Stock Exchange (ASE)and 
Jordanian capital market institutions during their visit to the ASE, in addition to discussing 
mechanisms to promote and encourage investors in the United Kingdom to take advantage 
of the investment opportunities available at the ASE.

During the meeting, the ASE presented a brief overview of its performance and market 
developments, including improvements in financial, legislative, and digital indicators, and 
efforts to enhance market competitiveness and investment attractiveness. The role of the 
Securities Depository Center and settlement procedures in accordance with international 
standards were also reviewed, which enhances market efficiency and stability.
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ASE Participates in Educational Lectures at Middle East Universityبورصة عمّان تشارك في محاضرات تثقيفية بجامعة الشرق الأوسط

شــاركت الدكتــورة رشــا ديــات، مديــر دائــرة التخطيــط والتطويــر المؤسســي فــي 
بورصــة عمّــان، فــي تقديــم محاضــرات تثقيفيــة وتعريفيــة لطلبــة كليــة الاعمــال 
تخصــص المحاســبة والتكنولوجيــا الماليــة وذكاء الاعمــال، وخــال المحاضــرات، 
القوائــم  تحليــل  أبرزهــا  مــن  المواضيــع  مــن  عــدداً  ديــات  الدكتــورة  اســتعرضت 
والبيانــات الماليــة، إضافــة الــى الآليــة التــي تعتمدهــا بورصــة عمّــان فــي إعــداد 
وتصميــم القوائــم الماليــة وتحليلهــا ونشــرها  وأهميــة ذلــك فــي دعــم متخــذي 

والشــفافة. الدقيقــة  بالمعلومــات  وتزويدهــم  الاســتثماري  القــرار 

Dr. Rasha Dayyat, Director of the Planning and Institutional 
Development Department at the Amman Stock Exchange (ASE), 
participated in educational and introductory lectures to students 
of the College of Business, majoring in Accounting, Financial 
Technology, and Business Intelligence, During the lectures, Dr. 
Dayyat reviewed several key topics, most notably the analysis 
of financial statements and data, in addition to the mechanism 
adopted by the ASE in preparing, designing, analyzing and 
publishing financial statements, and highlighted the importance 
of this process in supporting investment decision-makers and 
providing them with accurate and transparent information.

بورصة عمان تعقد ورشة تدريبية بالتعاون مع شركة SustainLink للاستشارات بعنوان 
"إدارة المخاطر المناخية"

The ASE Holds a Training Workshop in Collaboration with SustainLink 
Consulting Titled "Climate Risk Management"

فــي إطــار التــزام بورصــة عمــان فــي دعــم الشــركات المدرجــة في مجال الاســتدامة، 
ــة"، التــي قدمهــا  ــوان "إدارة المخاطــر المناخي ــة بعن عقــدت البورصــة ورشــة تدريبي
الســيد عامــر الخريســات مــن شــركةSustainLink   للاستشــارات، شــارك فيهــا 

.ASE20 ممثلــون عــن الشــركات المدرجــة التــي تشــملها عينــة الرقــم القياســي

المتعلقــة  المخاطــر  إدارة  بكيفيــة  المشــاركين  تعريــف  إلــى  الورشــة  هدفــت 
بالمنــاخ، وبيــان تأثيرهــا علــى أنــواع المخاطــر التقليديــة مثــل الائتمانيــة والســوقية 
والتشــغيلية وغيرهــا، إضافــةً إلــى اســتعراض لأساســيات تحليــل الســيناريوهات 
وأســاليب توجيــه المخاطــر، ويأتــي تنظيــم هــذه الورشــة ضمــن جهــود بورصــة عمــان 
لتعزيــز المعرفــة وبنــاء القــدرات فــي المواضيــع المرتبطــة بالاســتدامة والمنــاخ 
ــة   ــر والممارســات العالمي ــدى الشــركات المدرجــة، ودعمهــا فــي تطبيــق المعايي ل

As part of the Amman Stock Exchange’s (ASE) commitment to 
supporting listed companies in sustainability, the ASE held a training 
workshop, titled "Climate Risk Management", in collaboration 
with SustainLink Consulting. The workshop was attended by 
representatives of companies included in the ASE20 index sample.

The workshop aimed to familiarize participants with the 
management of climate-related risks and to highlight their impact 
on traditional risks, such as credit, market, and operational risks, 
among others. It also covered the fundamentals of scenario analysis 
and risk management methods. The organization of this workshop 
is part of the ASE’s efforts to enhance knowledge and build capacities in sustainability and 
climate-related topics among listed companies, as well as to support them in applying 
global standards and practices in this field, thereby contributing to the enhancement of 
their competitiveness.

ــز تنافســيتها. فــي هــذا المجــال، بمــا يســهم فــي تعزي
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قرارات المدير التنفيذي: 

• إدراج الإصــدار السادس مــن أذونات الخزينــة لعــام 2025 تاريــخ الاســتحقاق 2025/12/21، والبالــغ قيمتــه 
100 مليــــون دينار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينار ، وذلــــك اعتبــاراً مــن 2025/12/02.

• إدراج أســهم الزيــادة فــي رأســمال شــركة دلتــا للتأميــن )DICL( والبالغــة 5,055,919 ســهم/دينار، ليصبــح رأس 
المــال المــدرج فــي البورصــة 13,775,919 ســهم/دينار، وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/12/03. 

•  إيقــاف التــداول بأســهم شــركة مصانــع الاســمنت الأردنيــة )JOCM( اعتبــاراً مــن 2025/12/04، حتــى إشــعار 
آخــر.

• زيــادة رأســمال شــركة الصناعــات البتروكيماويــة الوســيطة )IPCH( والبالغــة 12 مليــون ســهم/دينار ليصبــح 
رأســمالها 15 مليــون ســهم/دينار فــي ســوق الأوراق الماليــة غيــر المدرجــة  وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/12/11.

 • إعادة التداول بأسهم شركة مصانع الاسمنت الأردنية )JOCM( وذلك اعتباراً من 2025/12/11 .

• إدراج الإصــــدار الثلاثون مــــن سندات الخزينــــة لعــــام 2025 تاريــــخ الاســــتحقاق 2035/11/13، والبالــغ قيمتــه 
150 مليــون دينار وبقيمــة اســمية مقدارهــا 1000دينار وبفائدة 6.196%، وذلــك اعتبــاراً مــن 2025/12/17.

• إيقــاف التــداول بـــأسناد قــرض البنــك الأردنــي الكويتــي JK01( 1( وذلــك اعتبــاراَ مــن 2025/12/18، بســبب 
اقتــراب موعــد اســتحقاق دفعــة الفائــدة علــى الأســناد والتــي تســتحق بتاريــخ 2025/12/23  علــى أن يعــاد 

ــاراً مــن 2025/12/23. ــداول بالأســناد اعتب الت

العربيــة -الأردن )AICJ( وذلــك اعتبــاراً مــن  التأميــن  تــداول أســهم شــركة  القيــود المفروضــة علــى  إلغــاء   •
المطلوبــة. الماليــة  بالبيانــات  البورصــة  بتزويــد  الشــركة  لقيــام  نظــراً   ،2025/12/28

The CEO Decisions:

• Listing the 6th issue of Treasury Bills for the year 2025, with a maturity date of 21/12/2025; 
and a total  value of   100JD/million  , and  a par value of 1000 JD, as of 02/12/2025.

• Listing the capital increase shares of Delta Insurance (DICL) company, amounting to 
5,055,919 JD/Share, and thus the company›s listed capital will become 13,775,919 JD/
Share, as of 03/12/2025.

• Suspension of trading in shares of The Jordan Cement Factories (JOCM) Company, as of 
04/12/2025 until further notice.

• Increasing the capital of the Intermediate Petrochemicals Industries (IPCH) Company 
amounted to shares/JD12 million in the Unlisted Securities Market (OTC), to become its 
capital Share/JD15 million, as of 11/12/2025.

• Resumption of trading in The  shares of Jordan Cement Factories (JOCM) Company,  as of 
11/12/2025.

• Listing the 30th  issue of Treasury Bonds for the year 2025, the maturity date is 13/11/2035; 
amounting to 150JD/million and JD1000 par value and an interest rate 6.196%, as of 
17/12/2025.

• Trading in the “Jordan Kuwait Bank Bonds 01(JK01) will be suspended as of 18/12/2025.  
due to the approaching maturity date of the interest payment on the bonds, which is due on 
23/12/2025; trading in the corporate bonds shall be resumed as of 23/12/2025. 

• Cancellation of restrictions imposed on trading in shares of Arabia Insurance Company - 
Jordan (AICJ), as of 28/12/2025, due to the company providing the ASE  with the required 
financial  statements.
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2,165.3

1,072

747.2

1,199.2

913.2

543.3

Value Traded (Million JD)

 No. of Traded Shares (Million Shares)

  No. of Transactions (Thaousand Transcations)

حجم التداول )مليون دينار أردني(

عدد الأسهم المتداولة  )مليون سهم(

عدد العقود  )ألف عقد(

أداء المؤشرات، كانون الأول2025*
Indices Performance, December 2025*

المؤشر العام حسب التصنيف القطاعي*
   Index by Sector*

القطاع المالي
The Financial Sector

قطاع الخدمات
The Service Sector

القطاع الصناعة
The Industry Sector

المؤشر العام
ASEGI

المؤشر الشركات الكبرى
ASE20

مؤشر العائد الكلي
ASETR

%45.12

%42.42

%47.22

%28.30

%58.52

%60.41

3611.61978.62602.1
)Point     نقطة()Point     نقطة()Point     نقطة(

حتى نهاية كانون الأول 2024
Until December 2024

حتى نهاية كانون الأول 2024
Until December 2024

حتى نهاية كانون الأول 2024
Until December 2024

حتى نهاية كانون الأول 2025
Until December 2025

حتى نهاية كانون الأول 2025
Until December 2025

حتى نهاية كانون الأول 2025
Until December 2025

%80.56

%17.41

%37.54
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 نشاط الإستثمار الأجنبي )مليون دينار(، كانون الأول 2025
Foreign Investment Activity (JD million), December 2025

القيمة السوقية للأسهم المدرجة
 The Market Capitalization of Listed Companies

القيمة السوقية للبورصة موزعة حسب الجنسية، كانون الأول 2025
Market Capitalization of the ASE distributed by Nationality, December 2025

قيمة الأسهم المشتراة )مليون دينار( 
value of shares purchased (JD million)

قيمة الأسهم المباعة )مليون دينار( 
value of shares sold (JD million)

صافي استثمار غير الأردنيين )مليون دينار( 
Net Non-Jordanian investments (JD million)

48.0

48.4

)0.4(

الماليأردنيين %53.5%47.1

%30.4%11.4

%16.1%41.5

JordaniansFinancial

ArabServices الخدماتعرب

الصناعةأجانب Non-ArabIndustrial

 December 2025 كانون الأول December 2024 كانون الأول

)JDBillion  مليار دينار()JDBillion  مليار دينار(
26.49317.7

القيمة السوقية للبورصة موزعة قطاعياً، كانون الأول 2025
Market Capitalizationof the ASE by Sector, December 2025

%50.05



أداء بورصة عمّان
ASE Performance

9

أداء بورصة عمّان
ASE Performance

المالي
Financial

الخدمات 
Services القطاع

الصناعة 
Industrial

العام
GeneralSector

أهم المؤشرات القطاعية للبورصة، كانون الأول 2025
The ASE Main Sectoral Indicators, December 2025

Market Capitalization (JD million)
Value Traded (JD million)
The General Index ASEGI (point)
P/E Ratio (times)
P/BV (times)
Dividend Yield Ratio (%)
Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

12,472.1
100.8

3,775.6
9.79
1.04
4.84
48.4

3,035.5
47.3

2,172.3
14.36
1.38
5.18
21.7

القيمة السوقية )مليون دينار(
حجم التداول )مليون دينار(

المؤشر العام ASEGI )نقطة(
 نسبة القيمة السوقية الى العائد )مرة(

 نسبة القيمة السوقية الى القيمة الدفترية )مرة(
 نسبة الارباح الموزعة الى القيمة السوقية )%(

نسبة مساهمة غير الأردنيين في القيمة السوقية )%(

10,985.8
39.1

8,872.9
14.86
2.60
4.66
51.2

26,493.3
187.2

3,611.6
11.57
1.47
4.96
46.5

مؤشرات أداء بورصة عمّان
The ASE Performance Indicators

كانون الأول
December

تشرين الثاني
November

حجم التداول )مليون دينار(
المعدل اليومي لحجم التداول )مليون(

عدد الأسهم )مليون(
عدد العقود )بالألف(

القيمة السوقية )مليار(

187.2
8.5

100.4
71.3

26.493

203.1
9.7

99.4
72.9

25.724

التغير )%(
Change (%)

Trading Value (JD million)
Avg. Daily Trading Value (million)
No. of Traded Shares (million)
No. of Transaction (thousand)
Market Capitalization (billion)

7.8
12.4

1
2.2
3
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ASE Performance

أحجام التداول اليومية، كانون الأول 2025
Daily Trading Value, December 2025

الرقم القياسي القطاعي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة شهرياً
Monthly Free Float Weighted Price Index By Sector

المساهمة القطاعية لحجم التداول، كانون الأول 2025
The Sectoral Distribution of Trading Value, December 2025

المؤشر العام اليومي )ASEGI(، كانون الأول 2025
Daily Index (ASEGI), December 2025

53.8%المالي

%25.3

%20.9

Financial

Services الخدمات

Industrialالصناعة
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اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

التغير )%(
Change (%)

الرمز الحرفي
Symbol

الرمز الحرفي
Symbol

التغير )%(
Change (%)

اسم الشركة

اسم الشركة

السلام الدولية للنقل والتجارة

الأولى للتأمين

مستشفى ابن الهيثم

التأمين الوطنية

المحفظة العقارية الاستثمارية

المحفظة الوطنية للاوراق المالية

بنك المؤسسة العربية المصرفية/الاردن

الأولى للتمويل

المتوسط والخليج للتأمين-الأردن

بنك الإتحاد

المجموعة العربية الاردنية للتأمين

المتحدة للاستثمارات المالية

الأردنية لإدارة الصناديق الاستثمارية

الأردن ديكابولس للأملاك

سبائك للاستثمار

الأردنية للاستثمارات المتخصصة

أبعاد الأردن والإمارات للاستثمار التجاري

أساس للصناعات الخرسانية

التأمين الاردنية

الضمان للاستثمار

1.49

1.12

0.95

1.95

1.30

1.19

0.93

0.74

0.22

2.97

SITT

FINS

IBNH

NAAI

AQAR

MHFZ

ABCO

FFCO

MDGF

ETHD

ARGR

UCFI

FUND

JDPC

SABK

SIJC

JEDI

ASAS

JOIN

DMAN

0.35

0.92

0.04

0.47

0.63

1.07

0.89

0.79

1.16

1.90

0.97

0.83

0.71

1.50

1.00

0.92

0.74

0.60

0.18

2.48

0.45

1.17

0.05

0.58

0.76

1.23

0.99

0.87

1.27

2.06

53.6

34.9

33.8

30.0

30.0

29.3

25.7

23.3

22.2

19.8

22.2

21.4

20.0

19.0

17.1

13.0

10.1

9.2

8.7

7.8

الشركات العشر الاكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها، كانون الأول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Gainer Performers, December 2025 (JD)

الشركات العشر الاكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها، كانون الأول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Losers Performers, December 2025 (JD)

حجم التداول
Trading Volume 

حجم التداول
Trading Volume 

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

SALAM INTERNATIONL TRANSPORT & TRADING

FIRST INSURANCE

IBN ALHAYTHAM HOSPITAL COMPANY

NATIONAL INSURANCE

THE REAL ESTATE & INVESTMENT PORTFOLIO CO.

NATIONAL PORTFOLIO SECURITIES

ARAB BANKING CORPORATION /(JORDAN)

FIRST FINANCE

THE MEDITERRANEAN & GULF INSURANCE COMPANY-JORDAN P.L.C

BANK AL ETIHAD

ARAB JORDANIAN INSURANCE GROUP

UNITED FINANCIAL INVESTMENTS

JORDANIAN MUTUAL FUNDS MANAGEMENT COMPANY

JORDAN DECAPOLIS PROPERTIES

SABAEK INVEST COMPANY P.L.C

SPECIALIZED JORDANIAN INVESTMENT

DIMENSIONS:JORDAN AND EMIRATES COMMERCIAL INVESTMENTS CORPORATION

ASSAS FOR CONCRETE PRODUCTS CO. LTD

JORDAN INSURANCE

ALDAMAN FOR INVESTMENTS

112,694.30

1,209,716.92

51,839.22

4,211.64

94,949.98

136,513.88

1,008,623.71

312,238.33

7,196.30

6,792,338.88

1,190.50

3,334.54

27,625.80

393,553.36

79,014.16

42,387.50

236.10

381,623.22

11,664.68

386.00

أداء بورصة عمّان
ASE Performance
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حجم التداول )دينار(
 Value Traded (JD)

القيمة السوقية ) مليون دينار (
 Market Cap. (JD million)

% التداول الكلي للبورصة 
 % To the Total Value Traded

% إلى القيمة السوقية للبورصة
% To the Total Market Cap.

اسم الشركة

اسم الشركة

الاتصالات الأردنية

البنك العربي

مناجم الفوسفات الاردنية

بنك المال الأردني

البنك الإسلامي الأردني

مصانع الكابلات المتحدة

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

بنك الإتحاد

الكهرباء الاردنية

آفاق للطاقة

المجموع

مناجم الفوسفات الاردنية

البنك العربي

البوتاس العربية

بنك الاسكان للتجارة والتمويل

بنك الإتحاد

البنك الإسلامي الأردني

بنك المال الأردني

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

الاتصالات الأردنية

بنك الاردن

المجموع

الشركات العشر الاكثر تداولا، كانون الأول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Trading Value , December 2025 (JD)

الشركات العشر الأكبر من حيث القيمة السوقية، كانون الأول 2025 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Market Capitalization, December 2025 (JD)

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN TELECOM

ARAB BANK

JORDAN PHOSPHATE MINES

CAPITAL BANK OF JORDAN

JORDAN ISLAMIC BANK

UNITED CABLE INDUSTRIES

JORDAN PETROLEUM REFINERY

BANK AL ETIHAD

JORDAN ELECTRIC POWER

AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C

TOTAL

JORDAN PHOSPHATE MINES

ARAB BANK

THE ARAB POTASH

THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE

BANK AL ETIHAD

JORDAN ISLAMIC BANK

CAPITAL BANK OF JORDAN

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN TELECOM

BANK OF JORDAN

TOTAL

3.12

6.85

23.69

3.14

4.60

1.27

5.88

2.97

3.68

2.30

-

23.69

6.85

37.84

4.43

2.97

4.60

3.14

5.88

3.12

2.66

-

3.10

6.97

23.57

3.09

4.52

1.20

5.69

2.48

3.26

2.14

-

23.57

6.97

34.40

4.35

2.48

4.52

3.09

5.69

3.10

2.66

-

23,494,646

22,021,225

18,742,451

18,579,293

14,061,914

10,854,578

7,806,160

6,792,339

6,238,515

5,821,844

134,412,965

7107.0

4389.5

3152.7

1395.5

965.9

920.0

825.9

588.0

585.0

532.0

20,461.5

12.5

11.8

10.0

9.9

7.5

5.8

4.2

3.6

3.3

3.1

71.7

26.8

16.6

11.9

5.3

3.6

3.5

3.1

2.2

2.2

2.0

77.2

This  Month الشهر الحالي

This  Month الشهر الحالي

Last  Month الشهر السابق

Last  Month الشهر السابق

الرمز الحرفي
Symbol

الرمز الحرفي
Symbol

JOPH

ARBK

APOT

THBK

ETHD

JOIB

CAPL

JOPT

JTEL

BOJX

JTEL

ARBK

JOPH

CAPL

JOIB

UCIC

JOPT

ETHD

JOEP

MANE

أداء بورصة عمّان
ASE Performance
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* تراكمي حتى نهاية شهر كانون الاول

** المصدر: مركز إيداع الأوراق المالية

*** المصدر: هيئة الأوراق المالية

*Comulative up to December

** Source : Securities Depository Center

*** Source : Jordan Securities Commission 

المؤشرات الاحصائية الرئيسية لنشاط بورصة عمّان للشركات المدرجة
Key Statistics of the ASE for Listed Companies

حزيران
June

تموز
July

آب
August

أيلول
September

تشرين الأول
October

تشرين الثاني
November

كانون الأول
December

القيمة السوقية )مليون دينار(َ

حجم التداول )مليون دينار(َ 

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون دينار(َ

عدد الاسهم المتداولة )مليون(

 عدد العقود المنفذة )بالالف(

المؤشر العام المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASEGI )نقطة(

المؤشر المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20 )نقطة(

مؤشر العائد الكلي  ASETR )نقطة(

معدل دوران السهم )%(

 عدد ايام التداول

 نسبة مساهمة غير الاردنيين في القيمة السوقية )%(

 صافي استثمار غير الاردنيين )مليون دينار(َ

 القيمة السوقية الى الناتج المحلي )%( 

عمليات التحويل من خلال مركز الايداع - الأسهم )مليون دينار(**

الاصدارات الأولية من الأسهم )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من السندات )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من الصكوك الإسلامية )مليون دينار(***

Market Capitalization (JD million)

Value Traded (JD million)

Average Daily Trading (JD million)

No. of Traded Shares (million)

No. of Transactions (thousand)

ASE General Free Float Weighted Index ASEGI (point)

ASE Free Float Weighted Index ASE20 (point)

Total Return Index ASETR (point)

Turnover Ratio (%)

No. of Trading Days

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

Net Investment of Non-Jordanians (JD million)

Market Capitalization / GDP (%)

Transactions Through The SDC- Shares (JD million)**

Primary Issues of Shares (JD million)***

Primary Issues of Bonds (JD million)***

Primary Issues of Islamic Sukuk (JD million)***

20,846.9

166.3

9.8

66.7

46.7

2777.5

1508.2

1983.5

1.08

17

47.7

-11.34

55.0

5.4

21.3

203.3

0.0

22,301.6

260.2

11.3

121.0

82.9

2914.8

1580.8

2078.9

1.91

23

47.0

-13.03

58.9

244.4

126.1

717.8

0.0

22,636.0

179.4

8.5

102.8

73.1

2974.4

1614.4

2123.2

1.62

21

46.8

-1.34

59.8

8.6

0.0

845.8

0.0

23,058.7

207.3

9.9

94.5

80.4

3033.2

1648.3

2167.7

1.43

21

46.6

-12.45

60.9

8.5

5.6

255.0

0.0

24,938.2

274.2

12.5

127.9

91.3

3318.1

1816.7

2389.1

2.00

22

46.6

-14.76

65.8

5.8

12.6

704.5

0.0

25,724.0

203.1

9.7

99.4

72.9

3433.7

1883.4

2476.9

1.53

21

46.5

-6.84

67.9

5.1

20.3

670.7

0.0

26,493.3

187.2

8.5

100.4

71.3

3611.6

1978.6

2602.1

1.54

22

46.5

-0.42

69.9

7.6

2.5

150.0

0.0

26,493.3

2165.3

8.8

1072.3

747.2

3611.6

1978.6

2602.1

16.94

247.00

46.5

-61.4

69.9

339.4

190.2

6044.2

0.0

*2025
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نشرة تداول الأوراق المالية المدرجة، كانون الأول 2025
Monthly Listed Market Bulletins, December 2025

ترتيب شركات الوساطة حسب حجم التداول الإجمالي المنفذ على الأوراق المالية المدرجة
وغير المدرجة )أسهم، سندات، صكوك( شاملا الصفقات، كانون الأول 2025

نشرة تداول الأوراق المالية غير المدرجة، كانون الأول 2025
Monthly Unlisted Market Bulletins, December 2025

ترتيب شركات الوساطة المالية حسب حجم التداول الإجمالي، 
كانون الأول 2025

للنشرة التفصيلية

للنشرة التفصيلية

For more Details

For more Detailsللنشرة التفصيلية الشهرية

حجم التداول إسم الوسيط
(دينار)

 % إلى الحجم 
الإجمالي

الكمية رقم
الوسيط الترتيب

35

16

64

93

75

67

62

12

56

95

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

مجموعة العربي للاستثمار

المتحدة للاستثمارات المالية

سنابل الخير للاستثمارات المالية

مسك للوساطة المالية

الاتحاد للوساطة المالية

المال الأردني للاستثمار والوساطة المالية

دلتا للاستثمارات المالية

التعاون العربي للاستثمارات المالية

أجياد للأوراق المالية

الاعتماد المالي الاستثماري للوساطة المالية

85,187,509

39,759,017

33,438,512

33,037,265

24,685,698

19,387,244

17,292,993

17,287,302

15,748,398

15,039,828

%19.55

%9.12

%7.67

%7.58

%5.66

%4.45

%3.97

%3.97

%3.61

%3.45

71,707,860

23,461,845

11,772,152

18,669,102

12,827,277

10,295,879

18,132,660

10,326,522

13,379,220

10,294,269

https://www.ase.com.jo/ar/bulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/ar/OTCbulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/en/bulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/en/OTCbulletins/monthly/new
https://ase.com.jo/sites/default/files/2025-12/B.A%20From%2001.12.2025%20To%2031.12.2025.pdf


الاقتصاد الوطني وآخر التطورات
National Economy and Latest Developments

15

• أصــدرت دائــرة الإحصــاءات العامــة تقديــرات الناتــج المحلــي الإجمالــي ربــع الســنوية للربــع الثالــث مــن عــام 
2025، حيــث أظهــرت النتائــج نمــواً فــي الناتــج المحلــي الإجمالــي بلغــت نســبته 2.8% بالأســعار الثابتــة مقارنــةً 

مــع الربــع الثالــث مــن عــام 2024. 

)www.dos.gov.jo(

• بلغــت قيمــة الصــادرات الكليــة خــال العشــرة شــهور الأولــى مــن عــام 2025 مــا قيمتــه   8,588 مليــون دينــار، 
بارتفــاع نســبته 7.7% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024، وبلغــت قيمــة الصــادرات الوطنيــة 7,807 مليــون 
دينــاراً بارتفــاع نســبته 7.6% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024. وبلغــت قيمــة المعــاد تصديــره 781 مليــون 
دينــاراً بارتفــاع بلغــت نســبته 9.1% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2024.  أمــا المســتوردات، فقــد بلغــت قيمتهــا 
17,347 مليــون دينــار خــال نفــس الفتــرة مــن عــام 2024 بارتفــاع نســبته 10.8% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 

.2024

)www.dos.gov.jo( 

• تقدم الأردن 9 مراتب في مؤشر الأداء الإحصائي العالمي )SPI( الصادر عن البنك الدولي لعام 2024 حيث 
جــاءت مرتبــة الأردن 74 عالميــاً مــن بيــن 190 دولــة شــملها التقريــر متقدمــة عــن مرتبــة 85 فــي عــام 2016، وقــد 
جــاءت مرتبــة الأردن الثالثــة عربيــاً بعــد المملكــة العربيــة الســعودية ودولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة ومتقدمــة 
علــى دول مثــل مصــر وتونــس وفلســطين. وقــد حصلــت الأردن علــى مجمــوع نقــاط بلــغ 78.8 وبنســبة ارتفــاع 
40% مقارنــة بســنة الأســاس 2016، ممــا يعكــس التطــور الكبيــر فــي أداء النظــام الإحصائــي الوطنــي الأردنــي 

الــذي تقــوده دائــرة الإحصــاءات العامــة. 

)www.dos.gov.jo(

• تشــير البيانــات الأوليــة الصــادرة عــن البنــك المركــزي إلــى ارتفــاع الدخــل الســياحي خــال شــهر تشــرين الثانــي 
مــن عــام 2025 بنســبة 12.6% ليبلــغ 606.6 مليــون دولار، وذلــك بالمقارنــة مــع ارتفــاع نســبته 14.9% ليبلــغ 
538.6 مليــون دولار خــال ذات الشــهر مــن العــام الماضــي. وفــي ضــوء ذلــك، ارتفــع الدخــل الســياحي بنســبة 
7.0% خــال الأحــد عشــر شــهراً الأولــى مــن عــام 2025 ليبلــغ 7,160.2 مليــون دولار مقارنــة بانخفــاض نســبته 
3.1% ليبلــغ 6,691.7 مليــون دولار خــال الفتــرة المماثلــة مــن العــام الســابق، ويعــود ذلــك إلــى ارتفــاع عــدد 

الســياح بنســبة %14.7. 

)www.cbj.gov.jo(

• وقّعــت الحكومــة وجمهوريــة كوريــا الجنوبيــة، برنامجــاً تنفيذيــاً للتعــاون فــي مجــالات التعليــم، والثقافــة، 
والآثــار، والإعــام والرياضــة والشــباب للأعــوام )2025-2027(. ووقّعــت البرنامــج نيابــة عــن الحكومــة الأردنيــة 
وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي زينــه طوقــان، ووقّــع ســعادة الســيد كيــم بيــل-ووه ســفير جمهوريــة كوريــا 
فــي الأردن نيابــة عــن حكومــة بــاده. وبينــت وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي بــأن التوقيــع علــى هــذا البرنامــج 
يأتــي فــي إطــار الســعي لتعزيــز وتطويــر علاقــات التعــاون الثنائــي مــع جمهوريــة كوريــا الجنوبيــة فــي عــدد مــن 

• The Department of Statistics has issued the quarterly estimates of the Gross Domestic 
Product (GDP) for the third quarter of 2025. The results showed a growth in GDP of 2.8% at 
constant prices compared to the third quarter of 2024.

(www.dos.gov.jo)

• The value of total exports during the first ten months of 2025 amounted to JD 8,588 
million, an increase of 7.7%, compared to the same period in 2024. The value of national 
exports reached JD 7,807 million, an increase of 7.6%, compared to the same period in 
2024. The value of re-exports amounted to JD781 million, an increase of 9.1%, compared 
to the same period in 2024. As for imports, their value reached JD17,347 million during the 
same period in 2024, an increase of 10.8%, compared to the same period in 2024.

(www.dos.gov.jo)

• Jordan advanced nine positions in the World Bank’s 2024  Statistical Performance 
Indicators (SPI), ranking 74th globally out of 190 countries, compared with 85th in 2016. 
Jordan ranked third among Arab countries, behind Saudi Arabia and the United Arab 
Emirates, and ahead of Egypt, Tunisia, and Palestine. The Kingdom scored 78.8 points on the 
index, marking a 40% increase compared with the 2016 base year, which reflects sustained 
improvements in the national statistical system led by the Department of Statistics.

(www.dos.gov.jo)

• Preliminary data from the Central Bank of Jordan indicates that tourism revenue rose 
by 12.6% in November 2025, reaching $606.6 million, compared with an increase of 14.9% 
reaching $538.6 million during the same month last year. Tourism revenues rose by 7% 
during the first 11 months of 2025, reaching $7,160.2 million, compared to a 3.1% decrease 
in the same period in 2024, reaching to $6,691.7 million. The upswing is attributed to a 
14.7% rise in tourist numbers.

(www.cbj.gov.jo)

• The Government and the Government of the Republic of Korea signed an executive 
programme of cooperation in the fields of education, culture, antiquities, media, sports, 
and youth for the years 2025–2027. The programme was signed on behalf of the Jordanian 
Government by Zeina Toukan, Minister of Planning and International Cooperation, and on 
behalf of the Government of the Republic of Korea by Kim Pil-woo, Ambassador of the 

http://(www.dos.gov.jo) 
http://(www.dos.gov.jo) 
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Republic of Korea to Jordan. The Minister of Planning and International Cooperation indicated 
that the signing of this programme comes within the efforts to strengthen and advance 
bilateral cooperation with the Republic of Korea in a number of areas of mutual interest. 
The programme encompasses several executive measures in the sectors of education, 
culture, antiquities, media, sports, and youth, with its provisions to be implemented by the 
relevant institutions in both countries.

(www.mop.gov.jo)

• The Minister of Planning and International Cooperation, Zeina Toukan, signed two grant 
agreements with the German Development Bank amounting to €30 million, aimed at 
strengthening education and vocational and technical training in Jordan. Representing the 
German side was Dr. Matthias Schmidt-Rosen, Director of the German Development Bank 
Office in Jordan. The first agreement comprises a €20 million grant, marking the third 
tranche of the German government’s contribution to the College of Advanced Vocational 
Training (CAVT), one of the Crown Prince Foundation’s programmes, and implemented 
by Al Hussein Technical University. The initiative seeks to modernise Jordan’s vocational 
and technical education sector, aligning it more closely with labour market demands. The 
second agreement is a supplementary grant of €10 million for the second phase of the 
multi-year programme designed to accelerate the enrolment of Syrian refugee children in 
formal education in Jordan, in support of the Ministry of Education.

(www.mop.gov.jo)

• The IMF Executive Board completed the fourth review under the Extended Fund Facility 
(EFF) and the first review under the Resilience and Sustainability Facility (RSF) arrangements 
with Jordan, providing the authorities with immediate access to the equivalent of about 
US$130 million. The Fund stated in its announcement: “Jordan’s economy remains 
resilient, supported by sound macroeconomic policies and strong international support. 
Growth accelerated to 2.7% in the first half of 2025 and is expected to reach 3% in the 
coming years, driven by large investment projects, enhanced regional integration, and the 
continued implementation of structural reforms.”

(www.petra.gov.jo)

المجــالات ذات الاهتمــام المشــترك، حيــث يشــتمل البرنامــج علــى إجــراءات تنفيذيــة عــدّة فــي قطاعــات التعليــم 
والثقافــة والآثــار والإعــام والرياضــة والشــباب، وســيجري العمــل علــى تنفيــذ بنــوده مــن قبــل المؤسســات 

المعنيــة فــي كلا البلديــن.

)www.mop.gov.jo(

• وقّعــت وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي، زينــه طوقــان، اتفاقيتــي منــح مــع بنــك التنميــة الألمانــي بقيمــة 30 
مليــون يــورو، بهــدف تعزيــز التعليــم والتدريــب المهنــي والتقنــي فــي المملكــة. وقــد وقــع عــن الجانــب الألمانــي 
الدكتــور ماتيــاس شــميدت-روزن، مديــر مكتــب بنــك التنميــة الألمانــي فــي الأردن، وتضمنــت الاتفاقيــة الأولــى 
منحــة بقيمــة 20 مليــون يــورو وهــي المرحلــة الثالثــة مــن مســاهمة الحكومــة الألمانيــة فــي دعــم مشــروع كليــة 
التدريــب المهنــي المتقــدم، أحــد برامــج مؤسســة ولــي العهــد، والمنفــذ مــن قبــل جامعــة الحســين التقنيــة، 
بهــدف تطويــر قطــاع التعليــم والتدريــب المهنــي والتقنــي ومواءمتــه مــع احتياجــات ســوق العمــل. أمــا الاتفاقية 
الثانيــة، فهــي اتفاقيــة منحــة تكميليــة للمرحلــة الثانيــة مــن برنامــج تســريع وصــول الأطفــال اللاجئيــن الســوريين 
إلــى التعليــم الرســمي فــي الأردن بقيمــة 10 مليــون يــورو، وهــو برنامــج متعــدد الســنوات لدعــم وزارة التربيــة 

والتعليــم.

)www.mop.gov.jo(

ــدوق الموســع  ــي المراجعــة الرابعــة بموجــب تســهيل الصن ــدوق النقــد الدول • أكمــل المجلــس التنفيــذي لصن
والمراجعــة الأولــى لبرنامــج تســهيل المرونــة والاســتدامة مــا يتيــح إجــراء صــرف فــوري بمبلــغ يعــادل 130 مليــون 
دولار. وقــال الصنــدوق فــي بيــان لــه: "يظــل اقتصــاد الأردن قويــا مدعومــا بسياســات اقتصاديــة كليــة ســليمة 
ودعمــا دوليــا قويــا. تســارعت معــدلات النمــو لتصــل إلــى 2.7% فــي النصــف الأول مــن عــام 2025 ومــن 
المتوقــع أن تصــل إلــى 3% فــي الســنوات المقبلــة، بدعــم مــن مشــاريع اســتثمارية كبيــرة، وتعزيــز التكامــل 

ــة". ــذ الإصلاحــات الهيكلي الإقليمــي، والاســتمرار فــي تنفي

)www.petra.gov.jo(
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• The Central Bank of Jordan announced the release of a sectoral roadmap for transitioning 
to quantum-resistant encryption in the financial and banking sectors. This strategic 
initiative aims to enhance future readiness in light of rapidly evolving technologies and 
the accompanying increasing cyber and operational risks. It aims to support the sector in 
building technical and regulatory readiness through a phased and well-planned approach 
to adopting quantum-resistant encryption solutions, in line with international best practices 
and recommendations from relevant authorities.

(www.petra.gov.jo)

•  The World Bank's 2025 report showed that Jordan has made significant progress in 
the Government Technology Maturity Index, ranking in the highest global category (A) for 
digital government maturity. Jordan achieved a score of 91.4%, placing 21st worldwide 
and fourth in the Arab world, after Saudi Arabia, Bahrain and the United Arab Emirates. 
This achievement reflects Jordan's continued advancement in public sector digitisation 
and efforts to enhance the efficiency and quality of government services.

(www.petra.gov.jo)

• أعلــن البنــك المركــزي الأردنــي عــن إصــدار خارطــة طريــق قطاعيــة للانتقــال إلــى التشــفير المقــاوم للحوســبة 
الكميــة للقطاعيــن المالــي والمصرفــي فــي خطــوة اســتراتيجية رائــدة تهــدف إلــى تعزيــز الجاهزيــة المســتقبلية 
فــي ضــوء التطــورات المتســارعة فــي عالــم التقنيــات ومــا يصاحبهــا مــن مخاطــر ســيبرانية وتشــغيلية متناميــة. 
وتهــدف الخارطــة إلــى دعــم القطــاع فــي بنــاء الجاهزيــة الفنيــة والتنظيميــة واتبــاع نهــج مرحلــي ومــدروس 
للانتقــال إلــى حلــول تشــفير مقاومــة للكــم بمــا يتوافــق مــع أفضــل الممارســات الدوليــة وتوصيــات الجهــات 

المرجعيــة المختصــة.

)www.petra.gov.jo(

• أظهــر تقريــر البنــك الدولــي لعــام 2025 تحقيــق الأردن تقدمًــا ملحوظًــا بمؤشــر نضــج الحكومــة الرقميــة، حيــث 
صُنّــف ضمــن الفئــة )A( الأعلــى عالميًــا فــي مســتوى النضــج الرقمــي الحكومــي، مســجّلً درجــة بلغــت %91.4، 
ليحــل فــي المرتبــة 21 عالميًــا والرابعــة عربيًــا بعــد الســعودية والبحريــن والإمــارات.  ويعكــس هــذا التقــدّم التطــور 

المتواصــل الــذي حققتــه المملكــة فــي رقمنــة القطــاع العــام، وتعزيــز كفــاءة الخدمــات الحكوميــة.

)www.petra.gov.jo(
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